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OPEN 2009 : UN PLATEAU EXCEPTIONNEL 

-   
 
Pour sa 9eme édition, l’Open national a rassemblé encore cette année 
un nombre important de joueurs.   
 
Sur les 2 jours, 340 joueurs, appartenant à 62 clubs des régions Côte 
d’Azur, Provence, Rhône Alpes, Paris, Languedoc, Aquitaine et Midi 
Pyrénées ont participé aux différents tableaux. 
 
Ce fut un succès tant pour l’organisation, les repas, l’ambiance et la 
qualité du spectacle offert aux nombreux publics.  

 
En finale, LIN JU bat Christophe LEGOUT, meilleur joueur français actuel 
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La surprise de 
l’OPEN : la venue 

d’Adrien MATTENET 
Spectaculaire 

joueur  
 

Brèves : 
REPAS PIQUE-
NIQUE POUR 

TOUS  
le DIMANCHE 30 
AOUT à MIDI AU 

GYMNASE DE 
MONTAUROUX 

AMENEZ 
COUVERTS ET 

BOULES DE 
PETANQUE… le 
reste est offert 

par le club 
Vous recevrez 
une invitation 

dans l’été. 

http://www.epcfayence.fr/
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Christophe 

LEGOULT a honoré 
notre OPEN par sa 

présence, nous 
espérons le 

retrouver pour la 
10ème édition ! 

------ 
LA SALLE RESTE 

DISPONIBLE TOUT 
L’ETE pour ceux qui 

sont intéressés 
demander les clés 

au minimum la 
veille auprès de 

Monsieur le 
Président, Bruno 

Soulignons, que le samedi matin, les tournois réservés aux élèves de toutes 
les écoles du canton ont réuni plus de 80 enfants garçons et filles, qui ont 
bénéficié toute l’année des cours de notre éducateur, Nicolas.  
 

 
 
Dans le tableau Toutes Séries Messieurs, à partir des huitièmes de finales, 
nous avons eu droit à des rencontres d’un niveau équivalent aux 
championnats de France, pour le plus grand plaisir du public. 
 
Les demi-finalistes : Michel MARTINEZ (champion de France en double 
avec C. LEGOUT) et Adrien MATTENET, l étoile montante du Ping Français. 
 
Sébastien JOVER, Eric VARIN, Liu SONG, Cédrik CABESTANY, Cédric 
MIRAULT ayant cédé en quart ou 1/8è  de finale. 
 

 
Les trois trophées créés et offerts par Nicola ROSINI DI SANTI : 

L’un pour qui sera vainqueur 2 fois de l’open, 
l’autre (suite à réparation) pour Sébastien JOVER (vainqueur 2007) 

le 3ème pou LIU SONG (triple vainqueur 2005, 2006, 2008). 
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Le nouveau membre 
du comité directeur 
Bernard BOUCHET 

 
 
 
 
 
 

 
 
 

Assemblée générale du Club 
 

Assemblée générale de l’Etoile Pongiste du Canton de Fayence du 3 
Juillet 2009. 
 

Comme dans chaque association, chaque année a lieu l’assemblée 
générale, moment important de la vie démocratique d’un club sportif. 
 

Ce soir là étaient présents 60 personnes dont 40 adhérents, Le Maire de 
Fayence, des élus de Tourrettes et Fayence et  représentant de la 
communauté de communes, le Conseiller Général habituellement 
présent s’étant excusé. 
 

Voici un petit résumé, le compte rendu complet sera affiché à la salle. 
 

Le bilan financier détaillé a montré les finances saines du club. 
D’ailleurs l’exposé de ce bilan financier a été remarqué de façon 
positive par le Maire de Fayence. 
 

Quant au bilan sportif, nous pouvons nous féliciter d’un nombre 
grandissant de licencié (139). Une augmentation de + 30 par rapport à 
l’année précédente : 3e club du Var et 5e de la Côte d’Azur. 
 

En individuel : Champions du Var : Mickaël CASSERI, Justine HINGRE, 
Robin CASTALDINI  et Thomas STAGNARO en double. 
 

Vice-Champions du Var : Théo FENOCCHIO, Anthony LACAZE, Cédric 
GRELIER. 
 

Championnat par équipe : Toutes les équipes se maintiennent, l’équipe 
6 accède à la D3. 
 

Les interclubs :  
Equipe Junior (J. Grelier, T. Stagnaro, G. Papa), médaille de Bronze 
Côte d Azur. 
Les équipe cadets et minimes, médaille de Bronze du Var. 
 

Le Comité Directeur, composé de 10 membres auxquels s’ajoutera 
Bernard BOUCHET, tous élus à l’unanimité. 
 

Engagement dès le début de la saison de 6 équipes et une nouvelle 
fois, le club se voit attribué l’organisation des indiv à Montauroux (6 
week-end dans la saison) avec une satisfaction générale des instances 
sur notre accueil et notre organisation. 
 

Remise de récompenses et de bons d’achats (600€) aux jeunes ayant 
donné satisfaction. 
 

L’objectif du club étant toujours de faire progresser les jeunes du 
Canton, il va rechercher un entraîneur pour des créneaux pour les 
juniors et adultes en compétition. 
 

Le Président tient à remercier les collectivités qui nous soutiennent, les 
partenaires privés, les personnels communaux, Nicola ROSINI DI SANTI, 
l’Educateur, les membres du Comité Directeur et tous les bénévoles, 
car : « un club n’existe pas en fonction de ce que lui demandent ses 
membres, mais en fonction de ce qu’ils apportent ». 
En conclusion, continuons à prendre du plaisir à jouer, à nous battre 
pour nous mêmes, pour l’équipe, s’il le faut à gagner, mais toujours 
dans le respect, l’éthique sportive et le fair play. 
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INTERVIEW DE JAKEZ, notre Trésorier, juge-arbitre et joueur 

 
 
La  Bretagne te manque-t-elle ? 

- Oui, mais cela n’est pas nécessaire, je suis originaire de là-bas (traduction : là-haut), mais je suis 
de partout !j’y retourne chaque année pour retrouver la famille. 

Comment fais-tu pour ne pas grossir avec tous les bons gâteaux de Marie ? 
- Etant hypernerveux, j’évacue vite, je suis quand même passé de la taille 36 à 42 !! 
  Mais, il n’y a pas que les gâteaux, Marie fait TOUT (????) bien. 

Peut-on prendre du plaisir à être  juge-arbitre ? 
- Beaucoup quand tu es arbitre dans une compet à « haut petit » niveau, et de plus, à 
Montauroux, tu aides le club. Il faut être disponible, avoir de la rigueur, et de temps en temps, il 
faut être réactif et juste en cas de problème. 

Quelle est la question que tu aurais aimé qu’on te pose ? 
- Quand est-ce que Jérémy achète enfin des poignées rondes de baby-foot pour qu’il  prenne 
une correction, lui qui me met régulièrement une tôle au ping. 

Quelle est la question que tu as aimé qu’on ne te pose pas ? 
- (réflexion…) aucune question ne me dérange, j’aurais répondu sans problème à toutes les 
questions. 

 
 CONTROLE URSSAF SATISFAISANT début 

2009 :  
compte rendu = aucune remarque 

Bravo !!! 
 

 
 

QUELQUES DATES 
- REPRISE DES ENTRAINEMENTS LE MARDI 1er septembre prochain 
- REUNION DU COMITE DIRECTEUR LE LUNDI 31 août 2009 à 18h30 
- POUR ATTAQUER LA SAISON EN FANFARE  …. UN DEPLACEMENT EST PREVU POUR PARTICIPER à  
l’OPEN NATIONAL DE MARSEILLE le dimanche 6 septembre prochain. RESERVEZ VOTRE WEEK-END !! 

TOUS LES MARDIS DE L’ETE – TOURNOI OUVERT A TOUS A PARTIR DE 19H30 
 

Les personnes intéressées à rédiger « un article ou deux » peuvent se faire connaître 
auprès de la nouvelle rédaction, MICHAEL et PIERRE. Toutes les bonnes volontés sont bienvenues. 

 

 

Alors Jakez, trois casquettes ça te donne pas la grosse tête ? 
- Le fait d’être arbitre, c’est de pouvoir m’occuper pendant ma 
future retraite. 
- Pour la trésorerie, tout va bien, cela m’occupe en moyenne 2 
heures par semaine 
- je ne fais pas de compets individuelles, il n’y a que le 
championnat par équipes qui m’intéresse pour retrouver un côté 
convivial entre copains. 

Comment et quand es-tu arrivé au club ? 
- Cela doit faire... pom pom pom… 11 ans peut-être ; je me suis 
juste renseigné, car je voulais faire un peu de sport, j’avais arrêté 
le ping à l’âge de 18 ans,  classé 30 avec IR (insuffisance de 
résultats !!) à Douarnenez, en Excellence. 
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Historique du Club 

 

Réponse suite au précédent numéro 
 

Nos 2 enquêtrices de choc Agnès et Mathilde ont-elles trouvé toutes les réponses ? 

   
 
Mr COURTOIS Président, et initiateur, le plus grand 
c’est Féfé, le plus chevelu Jean Luc FABRE Luc et 
Eric TRUC, Frédéric AUGUET, Nathalie, Pierre 
et Emmanuel BLANCHARD, Agnès ….. 

 
Historique du club : nous évoquerons l’histoire du club dans le prochain petit journal prévu pour la 

rentrée, laissons place aux vacances bien méritées pour tous et bien évidemment .... aux rédacteurs 
du petit journal. 

 
Bonne vacances à tous. 

 

 

LE MOT DU PRESIDENT 
Une 10ème saison de présidence s’augure en ce mois de juillet. 
Je la souhaite à tous jalonnée de bons résultats, de plaisir à jouer, d’envie de bien faire. 
Notre prochain rendez-vous commun si vous voulez en être, ce sera un pique-nique le 30 août à Montauroux afin de nous 
retrouver ensemble pour un moment de convivialité à l’aube de la reprise. 
Vous souhaitant un agréable été, et espérant vous retrouver en forme dès la rentrée. 
Bon été à tous      Bruno DELANGLE         Président de l’EP Canton de Fayence 

 
Nouveau QUIZZZZZZZZZ 

 
A qui sont ces 3 crânes z’attentifs ? 

 

Debout : Jean Luc FABRE, Eric MARTIN, 
Christine FENOCCHIO, José CANALES. 
A genoux : Philippe PORRE, Robert CASSERI 
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